

АЗЕРБАЙДЖАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АГРАРНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

Имя: Айгюн

Фамилия: Гасанова

Отчество: Телман

Год рождения: 31.01.1987 г.

Раб.телефон: 222661258

Моб: 0558264533

E-mail: anar.qasanzade@mail.ru

Факультет: Инженерный

Кафедра: иностранных языков



ОБРАЗОВАНИЕ, УЧЁНЫЕ СТЕПЕНИ И НАУЧНЫЕ ЗВАНИЯ

В 2008 г. окончила Азербайджанский Университет Кооперации, по специальности филолог (иностранный язык)

В 2012 г. окончила магистратуру с дипломом отличия в Гянджинском Государственном Университете, по специальности языковедение.

ТРУДОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

В 2013 г. - лаборант на кафедре иностранных языков в АГАУ.

В 2014 г.- преподаватель английского языка на кафедре иностранных языков. Автор свыше 20-ти научных работ, 14 статей, и 3-х программ.

ОБЛАСТЬ ИССЛЕДОВАНИЙ

Сравнительный анализ категории модальности в азербайджанском и английских языках.

УЧАСТИЕ НА МЕЖДУНАРОДНЫХ СЕМИНАРАХ

1. Международная научно-практическая конференция “Низами - 870”, Гянджа, 2012 г.

2. ASAU-training and designing of academic writing, Гянджа, 2021-г.

СТАТЬИ И НАУЧНЫЕ ТРУДЫ

1. The Justification on Working Body of A Milling Cultivator, Westwood, Canada, pg. 22-28, 2014

2.Modal verbs and their stylistic differences in European and British legal documents,Gulustan Black Sea Southern, Scientific of Academic Research,pg.44-48
Caucasus 2017

3.Psychology of language learning interconnection between teachers and learners,The
Baltic Scientific Journals pg 28-30,PIRETC, 2018

4.How to write newspaper headlines,Gulustan Black Sea Southern, Scientific of
Academic Research, Caucasus 2019

5.The use of Can and May in English,Gulustan Black Sea Southern, Scientific of
Academic Research, Caucasus 2019

ЯЗЫКОВЫЕ НАВЫКИ

Английский

Русский